



令和6年度 国分寺小学校



寒さも少しずつ厳しくなり、校庭の木々の葉もすっかり落ちてきました。いよいよ今年も残す ところあとひと月です。

今月は、後期前半のまとめの月でもあります。これまでの学習や生活をふり返り、2024年の良い締めくくりができるように、そして、冬休み明け、5年生へとつないでいけるように励ましていきたいと思います。お家でのお声掛けも、ぜひよろしくお願いします。

また、乾燥もしやすく、風邪や感染症等にかかりやすい時期です。引き続き手洗いの励行を呼びかけたり、換気・加湿等を行ったりしながら過ごしたいと思います。ご家庭でも、健康管理にご協力いただけますよう、お願い致します。











月	火	水	木	金
2 5 時間授業	3	4 ロング昼休み	5 5時間授業 家庭学習協調週 間(~12/8)	6
9 校内読書週間 (~12/13) 5時間授業	10	11芸術鑑賞会ロング昼休み	12 スクールカウンセラー小野先生勤務	13 ふれあい祭り・ 感謝の会 5時間授業
16 清掃強化週間 (~12/20) 5時間授業 口座振替①	17	18 ロング昼休み	19 クラブ	20 大掃除 (ワックスがけ)
235時間授業	24	25 全校集会 ロング屋休み ロ座振替②	26 冬季休業 (~1/7)	27
30	31			

## 学習予定

国語・友情のかべ新聞

・もしものときにそなえよう

・冬の楽しみ

社会・きょう土の伝統・文化と

先人たち

算数・垂直、平行と四角形

・分数・変わり方調べ

理科・ものの温度と体積

音楽・いろいろな音のひびきを

楽しもう

図工・ほって表す不思議な花

体育・跳び箱運動

・持久走・なね

総合・福祉ってなあり

### 国小っ子のめあて

◎思いやりをもって生 活しよう

- ・友だちには「くん・さ ん」をつけて呼ぼう
- ・小さな親切をしよう

## いのちの輝き

11/25(月)~11/29(金)は人権週間でした。11/26(火)の人権集会では、人権 擁護委員さんのお話を聞いたり、学年代表児童の人権標語発表を聞いたりしました。一人一人 が真剣に参加する姿が見られました。また、授業の中で、命の尊さや学級集団での協力・協調 などをテーマにしたDVDの視聴をしました。テーマについて、友達と話し合う中で、より考えを深めることができました。

### 学習の様子

怒濤の運動会練習が終わり、校庭での体育は持久走が始まりました。厳しい寒さの中でも、一生懸命、自己ベストを更新しようと、呼吸の仕方や走るときのフォームを意識することができています。目標に向かって頑張る良い機会になるよう、励ましていきたいと思います。





# 

#### ○裁縫セットについて

5年生から始まる家庭科の学習で裁縫セットを使うため、そろそろ用意をして頂けたらと思います。注文袋を配付しましたので、ご確認お願いします。

### ○家庭学習協調週間について

12月5日(木)から12月8日(日)まで、家庭学習協調週間です。日々の生活や学習への取組について見直す機会としていただきたいです。また、家庭学習ノートにもぜひ目を通していただき、アドバイスや励ましの声掛けをお願いします。

#### 〇下校時刻について

日没が早くなってきました。それに伴い、今月から月曜日は5時間授業での下校になります。 下校後には、16時30分までには帰宅するよう指導していますので、ご家庭でも声掛けをお願いします。